

glorieuse des Canadiens et proposant à notre cœur le bel exemple des Acadiens, peuple si opprimé, mais resté fort et puissant par son esprit d'union dans sa foi et son patriotisme.

M. Menager, avocat français, lui succéda et salua avec plaisir le peuple canadien, heureux, nous dit-il, de trouver ici un peuple catholique et français. On lui avait annoncé que tout était anglais et protestant, il se trouve heureusement déçu dans ses craintes, il trouve un peuple foncièrement catholique, un peuple au cœur du vieux français d'autrefois.

D'autres encore nous adressèrent la parole, tous dans un langage du plus distingué, tous furent vivement applaudis.

Un drapeau de Carillon fut hissé sur un beau mat pendant le discours de Sa Grandeur. M. Turgeon nous rappela le symbole de ses belles couleurs. Enfin tous ensemble au pied du drapeau, dans une union resserrée par la joie de ces belles fêtes, on cria un triple hurra pour S. G. Mgr Pascal, pour tous les instigateurs et les présents à cette belle fête, enfin pour le beau drapeau bleu de ciel, croisé de blanc et portant l'image du Sacré-Cœur.

Puissent ces fêtes se renouveler chaque année, se multiplier dans tous les centres catholiques et français et mettre parmi nous l'union la plus indissoluble afin que nous n'ayons qu'une même foi et une même patrie.

DING! DANG!

—A Saint-Hubert (La Rollandrie) près Whitewood, les RR. PP. Loriault et Boutin poussent activement la construction d'une église qui sera achevée pour la visite pastorale.

—Le R. P. Abraham Stefan, prêtre du rite grec melchite, muni d'une permission du cardinal Respighi, et autorisé par S. G. Mgr P. Bruchési à dire la messe et à entendre les confessions, a été approuvé dans le diocèse. Il y a plus de 150 Syriens catholiques dans Winnipeg et le Manitoba.